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Football : médaille d’argent pour le
vauclusien Joris Chotard et les bleus aux Jeux
Olympiques 

L’Équipe de France de football a obtenu la médaille d’argent après sa défaite (5-3) contre
l’Espagne ce vendredi 9 août 2024 au Parc des Princes. Titulaire, l’orangeois Joris Chotard
ajoute une médaille au tableau des médailles obtenues par les vauclusiens. 

Une défaite au goût amer. Ce vendredi 9 août 2024, l’Équipe de France de football emmené par son
sélectionneur Thierry Henry s’est incliné face à la « Roja » de Santiago Daena au Parc des Princes en
finale de la compétition de football des Jeux Olympiques 2024 qui se déroulent à Paris. Titulaire, le milieu
de terrain du MHSC (Montpellier Hérault Sport Club), Joris Chotard, natif de la ville d’Orange a donc
obtenu  une  médaille  d’argent  qui  aura  du  mal  à  contenter  le  vauclusien  qui  visait  l’or  sur  cette
compétition. 

Tout avait pourtant bien commencé pour les « bleus » qui avait ouvert le score à la 11ème minute par
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l’intermédiaire d’Enzo Millot qui a célébré son but dans un stade (48.000 spectateurs) en fusion acquis
bien évidemment  à  la  cause  des  français.  Idéalement  lancés,  les  bleus  se  sont  ensuite  totalement
effondrés en 10 min en encaissant deux buts du barcelonais Fermin Lopez (18 et 25ème minute) avant de
voir Baena, le milieu offensif de Villareal, aggravait la marque sur coup-franc. 

La seconde mi-temps a vu les hommes de Thierry Henry poussaient jusqu’au bout avec plusieurs grosses
occasions. Ils seront récompensés en revenant au score grâce à un but du monégasque Akliouche sur un
coup franc de Michael Olise à la 80ème minute. 3-2, les bleus continuent de pousser plus que jamais dans
les  10  dernières  minutes  et  finissent  par  obtenir  un  penalty  sur  une  faute  commise  sur  Arnaud
Kalimuendo et transformé par l’attaquant de Crystal Palace, Jean-Philippe Mateta (89ème minute).

 L’Équipe de France finit donc par obtenir les prolongations mais encaisse un but cruel de la part des
Espagnols par l’intermédiaire de Camello à la 100ème minute qui vient tromper Guillaume Restes d’un lob
subtil. Les hommes de Thierry Henry ont ensuite tout donné pour égaliser et aller arracher les tirs aux
buts mais c’est finalement les ibériques qui ont sanctionné les Français au bout de l’effort en aggravant
le score à la 118ème par l’intermédiaire encore une fois de Camello qui signe donc un doublé. Médaille
d’argent pour la France et pour notre vauclusien Joris Chotard. 

Jeux Olympiques : le Département de
Vaucluse offre des places pour un quart de
finale de football 
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À l’occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, le Département de Vaucluse a
décidé de faire plaisir aux jeunes du territoire en offrant des places pour le quart de finale de
football qui aura lieu le vendredi 2 aout à Marseille. Une initiative à l’attention des jeunes
sportifs issus de clubs de football vauclusiens.

La France continue de vivre au rythme des Jeux Olympiques qui se déroulent actuellement à Paris. Très
actif pour proposer des actions en faveur de promotion du sport et permettre aux vauclusiens de vivre cet
évènement  au  mieux  et  au  plus  près,  le  Département  de  Vaucluse  lance  une nouvelle  initiative  à
l’attention des jeunes sportifs du territoire et amateurs du ballon rond. 

Des places pour les jeunes vauclusiens 

L’institution dirigée par Dominique Santoni offrira des places pour assister au quart de finale du tournoi
de football olympique qui aura lieu ce vendredi 2 aout au stade Vélodrome, à Marseille. Cette initiative a
été mise à place en faveur des jeunes vauclusiens, filles et garçons, licenciés dans les clubs de foot du
département, elle permettra aux « chanceux » de pouvoir assister à un match de niveau international et
de faire la promotion des valeurs de l’olympisme telles que l’excellence, le respect et l’amitié. 

Après la Ville d’Avignon qui a offert 1.000 places il y a quelques semaines pour des matchs de football
féminins,  c’est  une nouvelle  offrande qui  est  faite  aux vauclusiens.  Le quart  de finale en question
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opposera le premier du groupe C face au deuxième du groupe D. Les places ont d’ores et déjà été remises
aux clubs, sélectionnés par le district Grand Vaucluse de football. 

Jeux olympiques 2024 : la Ville d’Avignon offre 1.000 places pour des rencontres de foot au
Vélodrome 

Jeux Olympiques : quelles chances de
médailles vauclusiennes ? 

Les Jeux Olympiques 2024 qui se dérouleront à Paris débuteront officiellement ce vendredi 26
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juillet. Avec 63 athlètes issus de la région PACA dont 7 vauclusien (es), les provençaux seront
en force pour cet évènement majeur. Gros plan sur nos champions vauclusiens et leurs chances
de médailles pour ces JO. 

La flamme va s’embraser pour de bon.  Ce vendredi  26 juillet,  les  Jeux Olympiques de Paris  2024
débuteront officiellement avec une cérémonie qui se tiendra sur la Seine à 19h30. Parmi les 7000
athlètes qui défileront, on compte 7 vauclusiens qui défendront les couleurs de la France mais aussi qui
représenteront leur département dans leurs disciplines. 

Les meilleures chances de médailles en BMX 

Le Vaucluse est définitivement une terre de vélos et de BMX. Avec plusieurs clubs de haut niveau à
Pernes-les-Fontaines, à Cavaillon et surtout à Sarrians (là où l’équipe de France de la discipline a installé
son camp d’entrainement une semaine avant les jeux) et surtout deux coureurs reconnus en la personne
de Sylvain André (licencié à Cavaillon)  et  de Romain Mahieu (licencié à Sarrians),  le  département
vauclusien sera bien représenté. 

Sylvain André,  natif  de la  ville  où il  s’entraine,  a  déjà  remporté  de nombreux titres  européens et
mondiaux avec notamment un triplé de champion du monde, d’Europe et de France en juniors avant de
décrocher plusieurs médailles de bronze entre 2012 et 2016 aux championnats d’Europe. Un titre de
champion du monde vient récompenser son talent et ses efforts le 9 juin 2018. Quatre fois vainqueur des
championnats de France entre 2019 et 2022, le vauclusien tentera d’aller chercher une médaille dans la
seule compétition qui se refuse à lui : les Jeux Olympiques. 

Il est le grand favori côté français. Et à juste titre, en 2023, Romain Mahieu est devenu champion du
monde de BMX devant deux compatriotes, Arthur Pilard et Joris Daudet, marquant ainsi de son empreinte
son sport. Celui qui s’entraine au BMX llub de Sarrians s’avance avec une confiance maximale et des
rêves de médailles plein la tête. À 29 ans, au zénith de sa carrière, en pleine possession de ses moyens et
avec une préparation intense débutée depuis plusieurs mois, l’athlète français ne visera pas moins que
l’or. 

BMX : l’équipe de France est prête pour les Jeux Olympiques

De l’haltérophilie et du football 

Un autre espoir de médaille vauclusienne se présentera sur ces jeux en la personne de Marie-Joséphe
Fègue. La native de Yaoundé, naturalisée française fin 2021, visera elle aussi la plus haute distinction
dans sa discipline.  Pour aller  chercher l’or,  la  sextuple championne d’Europe de 33 ans,  devra se
surpasser et battre de solides concurrentes comme l’américaine Olivia Lynn ou Reeves ou l’équatorienne
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Angie Paola Palacios. Une épreuve pas insurmontable pour celle qui vit à Avignon avec sa famille depuis
2016 et qui disputera les premiers jeux de sa carrière. 

Le sport le plus populaire en France, à savoir le football offrira la chance à deux vauclusiens d’aller
chercher la plus belle des médailles. Joris Chotard, milieu du MHSC, né à Orange fait partie de l’équipe
française olympique emmené par le sélectionneur Thierry Henry. Avec un onze titulaire compétitif et un
banc de touche bourré de talent, la médaille d’or semble à la portée de la sélection qui devra se méfier
néanmoins de l’Espagne et de l’Argentine. Une quête qui a bien commencé avec une victoire 3-0 contre
les USA à l’Orange Vélodrome pour le premier match de la compétition. Chez les femmes, Maëlle Lakrar,
elle aussi. Native de la ville d’Orange, la défenseur centrale du Real Madrid et des Bleues tentera de
ramener une médaille  en Vaucluse.  Emmené par Hervé Renard,  la  sélection française débutera sa
compétition contre la Colombie ce jeudi 25 juillet. 

Les acteurs du sport mis en lumière lors des Trophées du sport vauclusien 2024

Pentathlon et Break 

Originaire de Pertuis, Jean-Baptiste Mourcia disputera également ses premiers jeux comme pentathlonien
français. Champion d’Europe cadets en 2017 en individuel et par équipe, champion du monde junior en
juillet 2019, le vauclusien tentera de défier les meilleurs athlètes de cette discipline et d’aller chercher
une médaille historique. Pour cela, il devra exceller dans les 5 épreuves qui constituent son sport :
l’escrime, la natation, l’équitation, le tir au pistolet et la course à pied. Début des épreuves le 8 aout. 

On reste à Pertuis avec Carlota Dudek qui pratique la danse accrobatique dans la commune depuis de
nombreuses années. Elle va donc inaugurer la nouvelle discipline acceptée aux JO pour la première fois :
le breaking. Le sépreuves auront lieux le 9 et le 10 aout à Paris. 

Tessa Martinez, pilote BMX vauclusienne sera elle remplaçante lors de ces Jeux Olympiques. La licenciée
de Mormoiron sera appelée en cas de blessure d’une compatriote en équipe de France. 

Théâtre documentaire à la Scène Nationale
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de Cavaillon

Mohamed El Khatib envahit la Scène de La Garance avec 53 supporters du RC Club de Lens
Reconnus comme « meilleur public de France » pour leur fair-play, l’ambiance, la solidarité et l’amour
inconditionnel qu’ils et elles vouent à leur club… Avec une lucide tendresse, le metteur en scène leur
donne la parole, en live et en vidéo. Bière et frites sont acceptées en salle !

Et si on donnait la parole aux supporters de Foot ?
« Après une immersion d’un an aux côtés des clubs de supporters du RC Lens, nous réunissons 53
membres de ces associations pour créer une performance documentaire singulière. En s’appuyant sur

http://www.lagarance.com
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


22 novembre 2024 |

Ecrit par le 22 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/football/   8/22

des témoignages individuels et des trajectoires personnelles, cette création donne à voir et entendre des
personnes qui consacrent une part importante de leur vie au supporterisme. » Ainsi a été conçu « 
Stadium » création du metteur en scène et réalisateur Mohamed El Khatib avec le Collectif Zirlib.
Représentations le mercredi 8 novembre à 19h et le jeudi 9 novembre à 20h. Billetterie en
ligne.

Atelier maquillage de supporter et paillettes !
Animé par Sylvette Ardoino, pendant l’heure qui précède chaque représentation.
Stadium. Mercredi 8 novembre. 19h. Jeudi 9 novembre. 20h. 3 à 20€.

Autour du spectacle
Ciné-débat  autour de série  documentaire Tribunes libres –  la  culture ultra (2020),  en présence de
Mohamed El Khatib et des supporters du RC Lens.
Jeudi 9 novembre. 17h30. Gratuit. Médiathèque La Durance. Cavaillon.

Scène Nationale La Garance. Rue du Languedoc. Cavaillon. 04 90 78 64 64.

Football féminin : les nations qui comptent le
plus de joueuses
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La neuvième édition de la Coupe du monde féminine de football se déroule du 20 juillet au 20 août 2023
en Australie et en Nouvelle-Zélande. L’entrée en lice de l’Équipe de France est programmée ce dimanche
contre  la  Jamaïque.  Demi-finaliste  à  l’Euro  l’an  dernier,  les  Bleues  font  partie  des  favorites  de  la
compétition, aux côtés des Anglaises et des Allemandes (finalistes de l’Euro), ainsi que des Américaines,
qui ont remporté le Mondial précédent.

Comme le met en avant le graphique ci-dessous, le ballon rond est un sport particulièrement populaire
auprès des femmes outre-Atlantique. Selon les données de la FIFA, il y aurait 1,6 million de joueuses
pratiquant le « soccer » à l’école, à l’université ou en club aux États-Unis. Dans le détail, 90 % des
footballeuses  américaines  licenciées  ont  moins  de  18  ans.  Quant  à  la  fédération  canadienne,  elle
dénombrait un peu plus de 260 000 joueuses (dont 80 % en catégories jeunes) dans son dernier rapport
annuel, soit un nombre plutôt important au regard de la population du pays.

En Europe, c’est en Suède et en Allemagne que l’on trouve le plus de footballeuses, avec autour de 190
000 licences recensées dans chacun des deux pays. Suivent ensuite la France et les Pays-Bas (un peu plus
de 160 000 joueuses). Le foot féminin a connu une belle progression dans l’Hexagone : au cours des dix
dernières années, le nombre de licences féminines enregistrées à la FFF a ainsi presque triplé. En
comparaison avec l’Amérique du Nord, la pratique du football féminin en Europe est plus répandue chez

https://fr.statista.com/themes/2831/le-football-en-france/#topicOverview
https://fr.statista.com/themes/3653/les-femmes-et-le-sport/#topicOverview
https://digitalhub.fifa.com/m/231330ded0bf3120/original/nq3ensohyxpuxovcovj0-pdf.pdf
https://canadasoccer.com/wp-content/uploads/2023/05/CS_Annual-Report-2022-Web-EN.pdf
https://canadasoccer.com/wp-content/uploads/2023/05/CS_Annual-Report-2022-Web-EN.pdf
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les adultes (entre 30 % et 50 % des joueuses licenciées en Europe sont majeures).

Si l’on rapporte le nombre de joueuses à la taille de la population féminine, les nations scandinaves
sortent du lot. En effet, on estime qu’environ 4 % des femmes pratiquent le football sous licence en
Suède et en Norvège – contre environ 1 % aux États-Unis et au Canada, et 0,5 % en France.
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Tristan Gaudiaut, Statista.

Les activités sportives préférées des Français

Quelles sont les activités sportives préférées des Français ? La dernière enquête du Consumer Insights
de Statista donne un aperçu des sports les plus pratiqués dans le pays. En tête de liste, on trouve la
randonnée, pratiquée au moins occasionnellement par 42 % des Français interrogés au cours de l’année
écoulée, suivie par la course à pied (28 %), le vélo (26 %) et la gymnastique de forme : fitness, aérobic,
cardio, etc. (25 %).

Sport professionnel le plus suivi dans l’Hexagone, le football complète le top 5 avec 21 % de pratiquants
occasionnels, juste devant la natation et la plongée (19 %). Parmi les autres activités physiques les plus
appréciées des Français, on peut également citer le tennis, le basketball, la danse et le yoga.

https://fr.statista.com/global-consumer-survey/surveys#overview
https://fr.statista.com/themes/4163/le-secteur-du-velo-en-france/
https://fr.statista.com/infographie/28155/sports-les-plus-suivis-en-france-popularite/
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Sports professionnels :Quels sports sont les plus suivis par les Français ?
Si la popularité du tennis est en perte de vitesse dans certains pays (comme aux États-Unis par exemple),
ce sport reste toujours très populaire en France. Selon les enquêtes du Consumer Insights de Statista, le
tennis est le deuxième sport professionnel le plus suivi par les Français, assez loin derrière le football et
juste devant le rugby.

https://fr.statista.com/infographie/27583/tennis-grand-chelem-joueurs-masculins-qui-ont-remporte-le-plus-de-titres/
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Sur les quelque 3 900 amateurs de sport interrogés dans l’Hexagone, 36 % ont déclaré suivre des
compétitions de tennis professionnel, contre 33 % pour le rugby. Le ballon rond trône largement en tête,
étant suivi de près ou de loin par 72 % des répondants. Derrière ce trio de tête, deux sports sont au
coude-à-coude : le basketball (29 %) et le cyclisme (28 %), le dernier cité devant notamment une bonne
partie de sa popularité au Tour de France.

https://fr.statista.com/themes/3308/le-rugby-a-xv-en-france-et-dans-le-monde/
https://fr.statista.com/themes/5543/la-nba/
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De Tristan Gaudiaut pour Statista

Les meilleurs buteurs de l’histoire de la
Coupe du monde

https://fr.statista.com/
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Après un match incroyable, qui s’est achevé sur le score de 3-3, les Bleus, tenants du titre de 2018, se
sont finalement inclinés en finale de la Coupe du monde 2022 face à l’Argentine. Il s’agit de la troisième
finale de l’histoire de la compétition qui s’est jouée aux tirs au but – la dernière remontant à Italie-France
en 2006.

https://fr.statista.com/themes/9951/qatar-et-coupe-du-monde-2022/
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Avec le sacre de l’Albiceleste, Lionel Messi, 7 fois Ballon d’or, a ajouté le dernier titre qui manquait à son
palmarès. L’attaquant argentin de 35 ans a également battu le record d’apparition en Coupe du monde
(26 matchs) et entre dans le top 5 des meilleurs buteurs de la compétition : avec 13 buts marqués en 5
tournois depuis 2006.

Auteur d’un triplé en finale, Kylian Mbappé a remporté le « Soulier d’or » en guise de lot de consolation.
L’attaquant français finit en tête du classement des buteurs de l’édition 2022, avec 8 réalisations, juste
devant Messi (7). Au total, à 23 ans, il affiche 12 buts en 2 participations et se retrouve ainsi à hauteur de
Pelé au panthéon des buteurs du Mondial. Une statistique plutôt de bon augure pour l’avenir du football
français  –  l’équipe  finaliste  face  à  l’Argentine  étant  en  grande  partie  représentée  par  la  nouvelle
génération : 12 des 18 Bleus ayant pris part à la finale avaient moins de 26 ans.

Comme le rappelle notre graphique, le meilleur buteur de l’histoire de la Coupe du monde est l’attaquant
allemand Miroslav Klose, qui avait marqué un total de 16 buts en 4 participations avec la Mannschaft de
2002 à 2014. Le meilleur buteur tricolore reste Just Fontaine, qui avait réalisé en 1958 la prouesse
jusque-là pas encore rééditée d’inscrire 13 buts en un seul tournoi (six matchs pour être précis).

De Tristan Gaudiaut pour Statista

Orizo : les modifications du réseau ce week-
end lors de la Coupe du monde de Football
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La Coupe de monde de Football va s’achever ce week-end avec la petite finale le samedi 17 décembre à
16h qui opposera le Maroc et la Croatie, et la finale entre la France et l’Argentine le dimanche 18
décembre à 16h. Pour des raisons de sécurité liées aux risques de débordements, le réseau de transports
Orizo se voit dans l’obligation de faire quelques modifications.

Le samedi 17 décembre

Les lignes du Gard fonctionneront normalement. Il n’y aura pas de rentrée dépôt pour les lignes 5, 16,
18, 20 et Piot. Les lignes 5 et 16 effectueront leur terminus à Porte de l’Oulle, il n’y aura donc pas de
changement d’horaires.

Les derniers départs du tramway se feront à 17h29 de St Roch et à 17h08 de St Chamand.
Les derniers départs de la ligne C2 se feront à 16h54 de Buld’Air et à 16h31 de Hopital.
Les derniers départs de la ligne C3 se feront à 16h53 d’Agroparc et à 16h40 de St Lazare.
Les derniers départs de la ligne 4 se feront à 16h34 d’Avignon Poste et à 16h33 d’Agroparc.
Les derniers départs de la ligne 6 se feront à 16h55 d’Avignon Poste et à 17h05 de P+R
Amandier.
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Les derniers départs de la ligne 7 se feront à 16h24 de Palais de Justice et à 16h26 de
Cannonets.
Les derniers départs de la ligne 8 se feront à 16h31 de Blagier et à 16h04 de Porte de l’oulle.
Les derniers départs de la ligne 9 se feront à 17h10 d’Agricola et à 16h42 d’Avignon Poste.
Les derniers départs de la ligne 10 se feront à 17h11 Avignon TGV et à 16h44 d’Avignon
Poste.
Les derniers départs de la ligne 11 se feront à 16h54 de St Saturnin et à 16h10 d’Avignon
Poste.
Les derniers départs de la ligne 12 se feront à 16h34 de St Chamand et à 16h18 d’Avignon
Nord.
Les derniers départs de la ligne 14 se feront à 16h56 du Pontet Le lac et à 16h29 de St
Chamand.
Le dernier départ de la ligne 22 se fera à 16h24 de St Chamand.
Les derniers départs de la ligne 23 se feront à 16h00 de Barthelasse et à 16h36 de St Lazare.
Les derniers départs de la ligne 30 se feront à 16h28 d’Avignon TGV et à 16h26 d’Agroparc.
Le dernier départ de la navette Citizen Italiens se fera à 17h17 du Parking des Italiens.
Le dernier départ de la navette Citizen République se fera à 17h03 de Cité administrative.
Le dernier départ de la ligne BAL se fera à 16h32 de Limbert.

Toutes les autres lignes circuleront normalement.

Le dimanche 18 décembre

Comme pour le samedi, les lignes du Gard fonctionneront normalement. Il n’y aura pas de rentrée dépôt
pour les lignes 5, 16, 20 et Piot. Les lignes 5 et 16 effectueront leur terminus à Porte de l’Oulle, il n’y
aura donc pas de changement d’horaires.

Les derniers départs du tramway se feront à 17h21 de St Roch et à 17h00 de St Chamand.
Les derniers départs de la ligne C2 se feront à 16h29 de Buld’Air et à 16h11 de Hopital.
Les derniers départs de la ligne C3 se feront à 16h36 d’Agroparc et à 16h36 de St Lazare.
Les derniers départs de la ligne 4 se feront à 16h03 d’Avignon Poste et à 16h33 d’Agroparc
salle de Montfavet.
Les derniers départs de la ligne 9 se feront à 16h45 d’Agricola et à 16h50 d’Avignon Poste.
Les derniers départs de la ligne 12 se feront à 16h20 de St Chamand et à 16h20 d’Avignon
Nord.
Les derniers départs de la ligne 30 se feront à 16h13 d’Avignon TGV et à 16h46 de P+R
Amandier.
Le dernier départ de la navette Citizen Italiens se fera à 17h08 du Parking des Italiens.
Le dernier départ de la ligne BAL se fera à 16h32 de Limbert.

Toutes les autres lignes circuleront normalement.
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V.A.

Mbappé sur les traces des meilleurs buteurs
du Mondial
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Auteur de deux buts sublimes et d’une passe décisive face à la Pologne en huitièmes de finale de la
Coupe du monde 2022, Kylian Mbappé s’est montré une nouvelle fois impressionnant et décisif dans cette
compétition, recevant les louanges de la presse du monde entier. L’attaquant français trône actuellement
seul en tête du classement provisoire des buteurs de l’édition 2022, avec 5 buts.
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Dans l’ensemble avec les Bleus, avec 33 buts en 63 sélections, Kylian Mbappé a déjà fait mieux que
Zinédine Zidane, qui avait fait trembler les filets adverses à 31 reprises en 108 capes entre 1994 et 2006.
Âgé de 23 ans seulement, l’actuel attaquant du PSG semble donc bien parti pour faire tomber le record
de buts marqués en Équipe de France, tout juste établi par Olivier Giroud à 36 ans : 52 réalisations,
devant Thierry Henry (51 buts).

Pouvant encore, en théorie, compter sur une décennie de carrière internationale devant lui (s’il ne se
blesse pas), Kylian Mbappé est également bien positionné pour viser un autre record : celui du nombre
de buts inscrits en Coupe du monde. Avant le quart de finale face à l’Angleterre samedi prochain, le natif
de Bondy affiche 9 réalisations au compteur au cours de son deuxième tournoi. Juste derrière Lionel
Messi (35 ans), encore en lice avec l’Argentine et qui compte 10 buts en cinq participations. Parmi les
joueurs en activité, un seul fait mieux à cette date : Thomas Müller (10 buts en quatre tournois), mais il a
été  éliminé avec l’Allemagne.  Derrière,  on retrouve Cristiano Ronaldo (8  buts)  et  Harry  Kane (7),
respectivement encore en course avec le Portugal et l’Angleterre.

Comme le montre notre graphique, le meilleur buteur de l’histoire du Mondial reste l’attaquant allemand
Miroslav Klose, qui avait marqué un total de 16 buts en quatre participations avec la Mannschaft de 2002
à 2014. À l’issue de sa deuxième participation, ce dernier affichait un total de 10 réalisations. Les
légendes brésiliennes Ronaldo et Pelé, elles aussi entrées au panthéon des buteurs du tournoi, affichaient
respectivement 4 et 7 buts au compteur à la fin de leur second Mondial, pour un total final respectif de
15 et 12 buts. Kylian Mbappé n’est également plus qu’à 4 longueurs du record de buts inscrits par un
footballeur français, Just Fontaine, qui avait réalisé en 1958 la prouesse jusque-là pas encore rééditée
d’inscrire 13 buts lors d’un seul et même tournoi (six matchs).

Tristan Gaudiaut pour Statista.
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